



LA LINTERNA

AÑO NUEVO



AGUINALDOS, ESTRENES Ó REGALOS

Para todo lo concerniente á este lucimiento, dirigirse á su representante, calle XI, 303a.—Montevideo.

En las Farmacias y Droguerías

El ESTÓMAGO ARTIFICIAL

es el único medicamento que cura siempre las enfermedades del Estómago e intestinos.

Millares de testimonios de personas curadas.

Depósito en Buenos Aires, Avenida de Mayo, 1080
"Centro de Especialidades Farmacéuticas."

EL CAFÉ DE LA COLMENA

Este gran café, sito en el costad Norte de la Plaza Independencia, es uno de los más concurridos por las condiciones que ofrece su amplio salón, lujosamente decorado e iluminado con arcos voltaicos.

De noche el café de «La Colmena» pone un servicio completo de mesas, donde se expende al público la riquísima cerveza helada y variedad de bebidas extranjeras.

TURRONES FINOS DE ALICANTE Y DE GIJONA

Dulces abrillantados.—Panallets y Carquínolis.—Almendras tostadas.—Peladillas de Alcoy.—Bombeones fry.—Galletitas variadas.

Licores y vinos finos, etc., etc.—Todo muy exquisito de origen garantizado y precios moderados.

EN EL ALMACEN DE

CAULIN HERMANOS Y C. A.

474—Calle 25 de Mayo—474

UN AÑO MAS

PARA ALICIO JUAN GARCIA.

Se cambiaron ya las cifras, en el pizarro del mundo; y ese genio negro, alto, que le dominan. Tiempo, con su mano leve, leve, va borrando de los años, sus pisadas en la arena, en la arena de la vida, mientras va la tierra, loca por el aire piruetando, mientras cruza vagorosa, la bohemia de las sombras y radiante cruza, cruza, el expléndido diamante, el diamante de los días, con sus luces fulgurantes, como un sol naciente en el

heraldo de los años, con guirnaldas de jazmines, albos, regios, va llegando hacia la tierra; y en su pálido estandarte, se han grabado con estrellas, las regias cifras del año, las que anuncian, de la muerte lo cercano.—Cuantas más pasan las horas y los días y los años, mas el espectro terrible, negro, fiero, de la muerte, con su voz hueca y maldita, de la tumba nos reclama.... Mientras cruza esplendoroso, el diamante enamorado de las pálidas estrellas, el diamante de las albas, horas breves, el diamante de los días, con sus luces resplandecientes, con su cola de rubí....

II

Los pequeñuelos cual flores, el albor del día esperan, la mañana, que en su cara, grabará cual con huellas, de la vida un año más!

El juguete, mariposa de los niños, es la expléndida riqueza de sus sueños, el Perú siempre querido, de la niñez la pasión.

Ya las vírgenes sagradas, el santuario de la iglesia, va alegrándose con flores, el presente de las niñas, el presente de unas horas, simi cierto del amor. Las campanas en sus trinos y voceos, entonan un salmo raro, que semeja dé las notas, de las arpas y violines, el concurso, el abrazo celestial. Las campanas, es el tiláfono sencillo, de las notas siempre claras, albas, nitidas y raras, ese el nido de las voces de Jesús.

El primero ya se acerca, en el último peldaño, de los días, de este año que pasó, van los pálidos recuerdos, las tristezas, los dolores, las cadencias, los amores, la ilusión.... Mientras cruza vigoroso, siempre rígido, el diamante enamorado de las pálidas estrellas, el diamante de las blancas, horas leves, el diamante de los días, con

sus luces giganteas, con su capa de rubí....

Eliseo Ricardo Gómez.

En Montevideo.

ACLARACION

Debido á una galantería del Sr. Alicia J. García, imprimimos este Número Único, con el título LA LINTERNA, que es propiedad de este señor.

Agradecemos sinceramente, la galantería que ha tenido para con nosotros.

Los editores.

LA VIDA NUEVA

CONSEJOS DE DUMAS (HIJO)

I

Anda dos horas todos los días, duerme siete horas todas las noches; recógete siempre solo, tan luego como experimentes el deseo de dormir; levántate inmediatamente que despiertes; trabaja desde que te levantas. No comes sino según tu apetito; no bebas sino según tu sed, y siempre con lentitud. No hables más que cuando se necesite y no digas sino la mitad de lo que piensas; no escribas sino lo que puedes firmar; no hagas sino lo que puedes decir.

No olvides jamás que los otros contarán contigo y que tú no debes contar con ellos. No estimes el dinero ni más ni menos de lo que vale; es un buen servidor y un mal amo.

Guarda de las mujeres hasta los veinte años; apártate de ellas á los cuarenta; no produzcas nada sin saber á lo que te comprometes, y destruye lo menos posible. Perdona de antemano á todo el mundo para mayor seguridad; no desprecies á los hombres; no los odies por prejuicios; no te apartes de ellos demasiado; compadécelos.

Piensa en la muerte todas las mañanas al ver de nuevo la luz y todas las noches al entrar de nuevo en las sombras. Cuando sufres mucho, mira á tu dolor de frente; él te consolará y te enseñará algo. Esfuerzate en ser sencillo, en volverte útil, en permanecer libre; y aguarda, para negar á Dios, que te hayan probado bien que no existe.

II

Hay para el hombre y para la

mujer una serie de deberes que llenan, los cuales deberes los impulsan hacia adelante y los hacen habituarse á la ausencia de sus más caras aficiones. El mundo hubiera acabado pronto si el primer hijo no hubiera podido sobrevivir á la primera madre.

III

Los dolores y los males atacan á las almas nobles sin gastarlas; son tales almas semejantes á esas rocas de granito que la mar cubre durante la tempestad con sus olas furiosas, á las que cree ahogar, á las cuales lava; á su pesar, reaparecen después ante el sol, más pulidas y más lúcidas. La adversidad hace brillar lo que no nadie quería.

A. Dumas

DIGESTION PLACIDA

El ideal humano es comer y que sea bien—Dime lo que comes y te diré lo que piensas—El bienestar es imposible sin una buena digestión.

(Refranes epícticos, pero verdaderos, de un conspicuo escritor).

Uno de los más preciosos florones que adornan la corona del siglo XIX, es, sin duda alguna, y así lo reconocerán los venideros, el haber convertido, en infinitad de casos, la medicina empírica en experimental, con el poderoso auxilio de las ciencias físico-naturales.

De aquí la enorme suma de específicos inventados en estos últimos años para curar los males que aquejan á la humanidad, todos los que, en mayor ó menor escala, cumplen su misión curativa, si además de estar elaborados con pureza, tienen por base la observación y el estudio de los órganos sobre que han de operar, sorprendiéndolos en sus maneras de funcionar y conociendo las leyes inmutables por que se rigen.

El estómago es y ha sido siempre universalmente concebido como el órgano más principal de cuantos constituyen la complicadísima y admirable máquina que se llama cuerpo humano, en lo que respecta á sus funciones digestivas, puesto que sin ellas no podrían ejercer las suyas los llamados órganos vitales, ó sean los pulmones, el corazón y el cerebro, y muchos los denominan el *gran simpático*, porque de él dependen la mayoría de las enfermedades.

Es el laboratorio donde los alimentos, al ponerse en contacto con

los jugos gástricos, se metamorfosan en sangre, que es absorbida por los tubos que la conducen al torrente circulatorio.

Si la transformación es anormal por deficiencia de los jugos gástricos ó la mezcla de ambas materias sustancias, al obrar como cuerpos extraños sobre las paredes del estómago e intestinos, excitan ó irritan las mucosas, se producen las molestias y dolores consiguientes, dando lugar al infinito número de enfermedades que con los nombres de *dispepsias, catarrhos gastro-intestinales, gastralgias, anemias, clorosis, etc.*, clasifican las ciencias médicas. Luego los trastornos producidos por las malas digestiones pueden clasificarse en dos grupos: en químicos y en mecánicos.

Analizando los primeros en su laboratorio y los segundos por medio del microscopio, después de experimentos sin número y de largísimos años dedicados á tan noble y humanitario fin, el sabio doctor alemán Kuntz ha obtenido un medicamento eficaz y poderoso para evitar y corregir esos trastornos, y cuyas propiedades digestivas suplen la falta de actividad de los estómagos débiles; medicamento que tiene la sólida base de la experimentación científica, elaborado con jugos gástricos, intestinales y pancreaticos, extraídos de animales y fabricados con las materias más químicamente puras en el laboratorio especial que tiene montado al efecto.

Este medicamento se denomina «El Estómago Artificial», ó polvos del doctor Kuntz, por su inventor; y en la inmensa mayoría de los casos, según acreditan miles de certificados que obran en su poder y exhibe con gusto á los que lo desean, cura, ó por lo menos alivia y regulariza su poderosa y constante acción, las afecciones del estómago, siendo ya popular en el mundo entero y contando con el apoyo de las más altas personalidades médicas de todos los países.

El Dr. Kuntz merece los plácemes de la humanidad doliente, puesto que con el invento de su específico, que suple artificialmente el cumplimiento de la función orgánica más principal de nuestra economía, ha dado un gran paso en la medicina experimental, procurando liberar á los pacientes del más horroso de los males, como son todos los que proceden del estómago, que convierten, al que por desgracia los sufre, en taciturno, irascible e hipochondriaco, por más alegre bondadoso y comunicativo que fuera antes de padecerlos.

Como no se trata de una panacea de esas que se anuncian curando todo, desde las toses rebeldes hasta los ojos de gallo; como es un específico estudiado con todo esmero y probado en infinitud de casos, resulta hoy al mundo médico poderosísimo ayuda para alcanzar verdaderos éxitos.

El Dr. Kuntz, persona que dedica su inteligencia y sus esfuerzos al logro de su fama, merece por todos conceptos sinceros plácemes, porque indudablemente aporta mayor beneficio á la humanidad que esos mil y pico aplaudidos oradores fofos, tras cuyas lumbrecitas quedan solo rencillas y menudecias; no descubrimientos útiles y verdaderas bienhechoras.

Este específico se vende, con la instrucción y manera de usarlo, en las principales farmacias del mundo, y por consecuencia en todas las de la República.

Don Miguel Favaro

Entre el gran mundo de Corderos y despachantes de aduana, quien

sobresale por cariñoso, trabajador, de inmejorable conducta, es don Miguel Favaro.

Este nombre lo recuerda todo el mundo con placer, pues él es tan bueno.

Favaro, es el mejor despachante y que mayores relaciones cuenta y á la vez es el más activo en la trasmisión de las operaciones que se le encienden.

Está ayudado por una pleyade de jóvenes inteligentes y activos que hacen con este motivo, el escritorio de don Miguel una oficina de valor por la que nos nota mayor, las más importantes preparaciones de aduana.

El escritorio de Don. Miguel está situado en la calle Zabala esquina Piedras.

No hay quien venda más barato

Regalos para Año Nuevo

Las joyerías de Don Domingo Restano, ofrecen para *Año Nuevo*, un variado y selecto surtido, de alhajas, á precios tan sumamente modicos que hasta el humilde obrero, puede regular á los suyos, sin el sacrificio que imponen los artículos caros.

He aquí su aviso.

REGALOS PARA NAVIDAD Y AÑO NUEVO

La casa que vende más barato

Son las dos que

Domingo Restano

tiene establecidas en la

Calle 18 de Julio, 106 y 136

Visitánya y se convencerán. Relojes para bolsillo, prendedores y un gran surtido de artículos de fantasía propios para regalos.

Todo á precios sumamente reducidos y alcance de la situación.

Calle 18 de Julio, 106 y 136

DON PEDRO

Grandes novedades

Entre las tiendas que actualmente hacen furor, la que sobresale es la de «Don Pedro». Quien no conoce esta tienda, quien no ha llegado á visitárla aunque sea meramente por lo nombrada? Encuentra vd. á su hermana por la calle y vd. pregunta: «de dónde viene? Pues de lo de «Don Pedro», ¡tenía necesidad de ricas sedas y á donde debe ir uno! já esa tienda! Tropieza con su novia, y le pregunta: «Chica dónde vas?» Hombre, dónde, á lo de «Don Pedro»; necesito unas ricas terciopelos y para hallarlos solamente en esa importante tienda.

No hay duda, esta casa sobresale de todas por la baratura, calidad en el género, es en toda una palabra, el *bigout* de las casas en géneros. En tapicería vale un Perú, es quizá la primera casa; en sederías hay un capitalazo.

Es la gran casa para las modistas novias, novios y jovencitas; pues hay sarasitas riquísimas y baratas, que es para la estación actual lo necesario.

«Don Pedro» tiene para primero de año las novedades mas grandes que en ramo de tienda se pida.

No dudamos que los que quieran vestir bien rico y bien barato que han de concurrir á lo de «Don Pedro» San José esquina Daiman.

Concurráse á esta casa y se nos agradecerá el aviso.

Regalitos para Año Nuevo

En la fábrica de cepillos de don Benigno A. Larghero, calle 25 de Mayo núm. 482, se halla en venta unos hermosos aparatos que podríamos llamar NESECRER, de lo útil y lo bueno—por las razones que nuestros lectores juzgarán oportunas.

El aparato ideal, y reformado por Larghero, es digno de figurar en toda habitación que esté destinada á toilette—y figurar con orgullo, á lado del lavatorio mas regio que pedirse pueda.

En una hermosa tabilla de nogal de formas y gustos variados, se hallan colocados, los útiles mas indispensables para la limpieza del cabello, dientes y ropa—distribuidos en esta forma: Un cepillo para sombrero, de calidad superior, otro id. para ropa, otro id. para cabeza, dos para dientes—uno para las uñas y otro para limpieza y colocación de peines.

Colocados todos artísticamente, al rededor de un hermoso espejo, que viene adjunto á la tabilla de nogal.

Dados sus precios tan equitativos se presenta la ocasión con motivo de Año Nuevo para hacer un regalo, que reporta utilidad y prontitud, al obsequiado.

Hay de gustos variados y de precios distintos.

Verlos para convencerse.

¡Como se hace Justicia!

Digno de Protección!

Quiero ocuparme, y recomendar, sinceramente, á tres honrados jóvenes que por sus bellas cualidades, son dignos de la protección, que el público ya les dispensa—Alimena, Pérez y C.a fundaron la 1.a Zapatería de la Independencia, en la calle de Juncal N.o 175.

Creyeron muchos, que esos honrados jóvenes sin más patrimonio, que su talento, bien justificados en el arte, de confeccionar un buen par de Zapatos sólidos, buenos y baratos arrisquaban su capital, al pretender competir con zapaterías, que á fuerza de darle al *Parche* han logrado alguna concurrencia. ¡Pero el chasco fué grande, Alimena, Pérez y C.a no tuvieron que luchar pues no bien abrieron sus puertas al público este le dispuso su protección y ellos, al público, entregándoles un calzado, que si ellos, no los hacen mejor, Nadie los hacen mejor que ellos.

Lo que se aprecia y se estima en esos buenos jóvenes su educación social, y sus sentimientos nobles El que va á comprar á su Zapatería, no tropieza con tres *Gratinos*, sino con tres corazones, cuya bondad, está reñida con el agiotismo.

LA ESPECIAL

Cuppini y sus productos

Casa de Moda

No hay en Montevideo quien no conozca á Alvaro Cuppini, el progresista industrial de la calle Soriano, el más popular y conocido de todos los de su género. «La Especial» con su fabricación buena y sin competencia, ha logrado hacerse de una numerosa clientela que acude presurosamente á su casa á surtirse de cosas ricas y á encargarle especialidades que solo allí se consiguen. Todos los días acuden allí los amantes de lo bueno y de lo novedoso para arrebatarle á Cuppini los exquisitos «capellétis» á la balonesa, las monjas, rayuelas, tallarines y «noques», en cuál fabricación no tiene rival.

Especial es la única fábrica

de pastas alimenticias elaboradas con huevos, espinacas y salsa de tomate; la que vende más, y más barato.

Ahora que vienen los días de diversion, que se acerca el Año Nuevo, Cuppini se va á esmerar en hacer especialidades que se les arrebatarán de las manos sus numerosos marchantes: y en esos días la casa vende enormemente, sus tallarines y sus raviolis; casi estamos por decir que es de moda el comprar en lo de Cuppini y es que se ha hecho la casa obligada de los que saben apreciar lo bueno.

Tanta buena acogida se la merece el buen industrial; él se ha concretado á la fabricación de pastas alimenticias, y ha hecho bien al público, para que este reconocido, le gratifique y le agradezca tanta contracción, comprando en su casa.

Y nosotros que lo conocemos recomendamos muy de veras al simpático industrial que sabe hacer cosas tan buenas, y que tanto se esmera por complacer á su cliente.

Cuppini está siempre en la calle Soriano número 21 donde atiende todo pedido que se le haga.

Gran descubrimiento

La poción Pismar

Cada día que transcurre, hay que hacer recordar á la humanidad entera, el bien que la poción del doctor Pismar ejerce en los que toman demasiado.

Con los certificados que este reputado doctor posee, declarando la completa curación de la embriaguez, se podría hacer un volumen de tamaño colosal.

Esta preparación siempre da resultado excelentes, y esté encerrada en una cajita á la cual podríamos titular «elixir de la vida». Con una sola de estas cajas hasta para curarse radicalmente.

Siendo tan abominable el vicio de la bebida se impone para aquellos que la quieran dejar que concurran de 9 á 11 de la mañana y de 3 á 5 de la tarde, al consultorio calle Ibicuy N.º 230. Recomendamos por ser el único específico eficaz para curar el pernicioso vicio de la embriaguez.

LO DE MARTINEZ

EL GRAN ZÓTANO

Al zótano de Martinez! esa es la frase, porque á no dudarlo ese zótano es quizás algo mejor que las glorietas que se usan en las playas; es fresco, expléndido y es el punto de reunión de nuestra *alta* sociedad.

Quien no ha ido á lo de Martinez, quien no se ha sentado en sus mesas, á tomar un buen *chop* deleitándose con la banda de música de la plaza y deleitándose á la vez en mirar á nuestras bellas damas que pasan por su lado?

Martinez, ha mejorado su servicio notablemente, es hoy uno de los cafes y billares que se llevan la palma.

El servicio de bebidas es el mejor, de las mas ricas marcas.

Los habanillos son exelentes.

Con este motivo al zótano de Martinez presenta siempre un aspecto notable, tanto es el público que llega atraido por la bondad del artículo y la excelente de el dueño.

PARA AÑO NUEVO

Gran bazar de Irissity

Para las grandes novedades, el bazar de Irissity, «quien no ha ido á él?» quien no se ha allegado solamente atraido tan sólo por el nombre q.

Par

regalos, baratísimos al extremo, pues no hay casa que pueda competir con ella.

Una romería la casa, todo el mundo ha asistido y asiste a comprar con toda rapidez, pues temen quedarse sin lo que apetece. En cuestiones de cristalería, loza y otras mil cosas, no se encontrará en todas las casas de Montevideo.

Irissity merece por este concepto, un aplauso sincero, un elogio, pues él ha adquirido lo mejor que ha venido del extranjero, lo más rico y lo vende a precios imposibles.

A lo de Irissity, pues para año nuevo no habrá nada.

AÑO NUEVO

Gran zapatería de El Universal

El gran bazar de zapatos, que todo el mundo conoce y que está situado en la calle Rincón 131, ha colecciónado un espléndido surtido de botines de charol, de color negros y zapatos de playa y de baile que es á no dudarlo lo mejor que en el ramo de zapatería se ha hecho hasta el presente.

Con motivo de empezar un nuevo año ha hecho este gran surtido para que desde el pobre hasta el rico, se encuentre con botines de excelente calidad al empezar otra nueva era. No hay que olvidarse, Rincón, 131, una banderita colorada indica el local de la casa.

Gran relojería de Zerbino

Para novias y novios

La gran relojería de José Zerbino expone en su vidrieras las místicas alhajas que pedirse puedan, para cumplimentar bien con el primero de año. Hay riquísimas alhajas de un valor ínfimo. Anillos de oro con tres diamantes á \$2.80, 3.00 y 3.50 con su estuche correspondiente. Prendedores de mosaico, diferentes gustos, á \$ 0.80 c/u. Prendedores de plata garantidos, de \$ 0.30 hasta 3.00. Anillos de plata de 5 a 7 aritos, portadichas, fortunas, serpentinas y conciliación á \$ 0.24 c/u. Rosetas de oro y coral garantidas, de \$ 0.80 hasta 20. Relojes de oro garantidos, de \$ 7.80 hasta 140. Cadenas de coral y collares, de \$ 2.50 hasta 10. Cadenas largas para señoritas, de oro garantidos, de \$ 10. hasta 90. Carabanas largas de oro con ocho diamantes, de \$ 3.00, 3.50 400 hasta 25.00. Peinetas de carey con adornos de plata abrillantada, á \$ 0.40, 0.70 y 0.80 c/u. Rosetas de plata, Mme. Dryfus con cuatro borlitas abrillantadas, á \$ 0.40 par. No hay que olvidarse. Sarandí esquina Bacacay.

Gran acopio de Regalos.

JUSTO ARANA

EN FIN DE AÑO!

UN PRESTAMISTA CRISTIANO

Su bolsillo, como entidad generosa

Arana, el conocido prestamista de la calle Buenos Aires esq. Cámaras, es un hombre cuya existencia dedicada por entero al grato servicio de los bolsillos desvalidos, debe ser eterna y mas que eterna, necesaria. La crisis, la horrenda crisis, que ha tumulado hombres y negocios, no ha alcanzado, ni alcanzará jamás su Casa de Préstamos.

No se trata de un hombre nuevo y desconocido que se ha metido a prestar plata, sin más que su nombre y su gana de servir al próximo.

Se trata de Justo Arana, hombre servicial que tiene su corazón en lo

conocido por su liberalidad, digna de admirarse en estos tiempos.

Por eso su casa es una oficina, siempre *la más concurrencia*.

La casa de Arana compra valores de cartera y anticipa dinero en objetos que representan valor, todo con intereses moderados. Además paga buenos precios por papel de Buenos Aires y Brasil, chafadona de oro y plata, monedas desmontadas, alhajas de oro y plata con piedras preciosas etc.

Teléfono la Cooperativa N.º 299.

tos indispensables á la labor á que se destina.

El señor Menini, hombre que entiende el negocio, que sabe valorar lo que vale el crédito, no omite el mayor sacrificio en su fábrica.

El mismo la dirige; allí está a toda hora, allí se le vé tan pronto disponiendo el embase de sus ricos licores en fruta que es una especialidad de la casa, como examinando el agua cristalina con que se elabora la soda; esa soda pura, que tanto consumo tiene en nuestra plaza.

De un momento á otro, recibirá el comercio una sorpresa; pues Menini no es hombre de dormirse en sus muchos laureles, y acaba de encargárse Europa una colección de cubases de cristal completamente novedosos. Tanto es así, que habrá botellas que bien podrán reemplazar en los regios comedores á los objetos de arte que los decoran.

Esas botellas son nada menos que pequeñas estatuas que representan á nuestros grandes personajes. Los moldes fueron recomendados al estimado escultor Sr. Asarini y enviados á Europa donde se han preparado las botellas.

Esto ha de constituir una verdadera novedad fin de siglo, entre el mundo de los licoristas.

Reciba el señor Menini nuestras sinceras felicitaciones por sus grandes triunfos.

PRUEBAS JUSTIFICADAS

Lo higiénico y lo bueno

Fideos coloreados con azafrán

AL PÚBLICO

Los expendedores y consumidores de fideos, tienen en el siguiente Certificado, la garantía de la buena calidad de nuestros productos:

Certificado número 104.—

El que suscribe, Jefe del Laboratorio Municipal de Química, certifica.

Que de las inspecciones practicadas del 10 de Julio ppdo., hasta la fecha, en los establecimientos que elaboran pastas alimenticias, ha resultado que los fideos procedentes del «Molino y Fidelería Gianelli» de los señores Gianelli y C. A., se encontraban coloreados con azafrán, exclusivamente, según los análisis químicos practicados por esta oficina.

Y para que conste se expide el presente certificado, de acuerdo con la resolución de fecha 19 del corriente por la Dirección de Salubridad.

Montevideo, Diciembre 20 de 1899.

Firmado: Carlos Regúmena

Gianelli y Cia.

PRODUCTOS NACIONALES

La gran fábrica de Menini

No cabe duda alguna de que la fabricación de licores y aguas gaseosas, tiene en nuestra plaza comercial un gran consumo, y como consecuencia una competencia que hace de este comercio, un comercio dudoso que es necesario hacer resaltar.

Tenemos sin duda alguna buenas y excedentes fábricas de licores y gaseosas, pero las hay también malas que igualmente colocan sus productos, y como lo hacen á precios ínfimos, facilitan con ello la especulación de mala fe en el comerciante menorista.

Hácese imprescindible hacer resaltar los buenos productos, —los que tienen mayor aceptación por estar preparados con toda bondad.

En este sentido se encuentra la gran fábrica del señor Enrique Menini, uno de nuestros licoristas que ha conseguido vencer á muchísimos comerciantes de su clase.

El establecimiento del señor Menini, que es conocidísimo y que ha sido reportado infinitud de veces espontáneamente por la prensa, prueba la categoría que ocupa actualmente.

Hoy no se piden otros productos que los del señor Menini.

El establecimiento del expresado comerciante reune en si una comodidad y dispone como es de todos los elemen-

tos indispensables á la labor á que se destina.

El señor Menini, hombre que entiende el negocio, que sabe valorar lo que vale el crédito, no omite el mayor sacrificio en su fábrica.

El mismo la dirige; allí está a toda hora, allí se le vé tan pronto disponiendo el embase de sus ricos licores en fruta que es una especialidad de la casa, como examinando el agua cristalina con que se elabora la soda; esa soda pura, que tanto consumo tiene en nuestra plaza.

De un momento á otro, recibirá el comercio una sorpresa; pues Menini no es hombre de dormirse en sus muchos laureles, y acaba de encargárse Europa una colección de cubases de cristal completamente novedosos. Tanto es así, que habrá botellas que bien podrán reemplazar en los regios comedores á los objetos de arte que los decoran.

Esas botellas son nada menos que pequeñas estatuas que representan á nuestros grandes personajes. Los moldes fueron recomendados al estimado escultor Sr. Asarini y enviados á Europa donde se han preparado las botellas.

Esto ha de constituir una verdadera novedad fin de siglo, entre el mundo de los licoristas.

Reciba el señor Menini nuestras sinceras felicitaciones por sus grandes triunfos.

tuvieron frente á la formidable crisis del 90 y 91, manteniéndose á flote, gracias á su actividad, y haciendo las operaciones de costumbre.

Presentamos pues á la recomendación general, los apreciables compatriotas, cuyas buenas cualidades, acabamos de diseñar.

GRAN CAFÉ LA COLMENA

Plaza Independencia, 27, 29 y 31 (Barrio)

La casa única en Montevideo á que concurren las familias. Amplios salones con jardín, al estilo de los más renombrados de París. —Servicio inmejorable á precios sumamente moderados. —Bebidas de las marcas más acreditadas. —Grandes conciertos todas las noches. —Situado en el paraje más céntrico de la ciudad. —Comodidades excepcionales.

MONTEVIDEO

FRAGMENTO

MARÍA

—Y ha muerto?

EL DOCTOR

—Muerta la vi,

Y aquel cuadro daba pena: ¡Atún tengo la horrible escena! Clavada, señora, aquí! Escenario: un conventillo, Rojo suelo de látillo! Que espacie sangriento hedor, Y sobre un lecho sencillo La imagen del Redentor.

En el lecho un serafín, Y en la ventana un cristal Que colara de cornific La refugia espectral De un crepúsculo sin fin, Dormido el niño; en el suelo Extendida una mujer, Y en su rostro, que es de hielo, Una lágrima de duelo Que no acaba de correr.

Sobre la humilde ventana Muestra el tiesto de un rosal Algunas flores de grana; Cerca del niño, una anciana: Junto á la muerta, un puñal; Y bajo la luz incierta Que cae temblando del cielo, La mirada de la muerta Siempre fija y siempre abierta Sobre el pobre pequeño.

—Quién está muerto? Pregunto, y dice la anciana: —Ella á su esposo engañó; Y el loco, la asesinó Por celos esta mañana. —Se vía la sombra agrandando En el crisol mal bruñido; La anciana vela rezando, La muerta sigue llorando Y el niño sigue dormido.

—La quería con locura— Luego la anciana murmuró; Y atravesando el crisol, Besa al niño sin ventura La postreza luz del sol.

Después todo queda en paz, Se borra el campo fugaz Que la ventana colora, La lágrima se evapora Del cadáver en la fáza, Y á la muerta solo pudor, Relumbra sola en lo oscuro, Sobre lo negro del muro, La imagen del Redentor!

CARLOS ROXO.

DELFINO HERMANOS

Importadores, Comisionistas y Des-

pachantes de Aduana

Aquí tienen á dos hermanos, activos, hábiles y simpáticos, los hermanos Delfino, cuyos nombres suenan simpaticamente en el mundo del trabajo honesto.

Una práctica en la delicada tarea, les ha hecho conocedores del ramo de labor á que se dedican con excelentes condiciones.

Son los Delfino, unos jóvenes, cuyo mérito especial, consiste en la reputación de honestidad, de que gozan.

Nacidos en esta tierra y dedicados á la labor, desde el año 1888, es-

AÑO NUEVO

En obsequio á su numerosá clientela, y como aguinaldo de fin de año dará el calzado á precios tan reducidos que nadie lo hará como la Zapatería de "LA INDEPENDENCIA"

PRIMERA ZAPATERIA DE "LA INDEPENDENCIA"

De ALIMENTA, PEREZ y C.a

Gran surtido permanente de calzados para hombres, señoras y niños

PRECIOS MODICOS--ESPECIALIDAD EN MEDIDAS

CALLE JUNCAL NUM. 175

Plaza Independencia—Montevideo.

ESTABLECIMIENTO ITALO - URUGUAYO

Fábrica de licoreh, aguas gaseosas y jarabes

— DE —

Enrique Menini

Casa especial en elaboración de Bitter, Fernet, Vermout,

Cognac, Ajenjo, etc.

CALLE JUAN JACKON NÚMERO 310—MONTEVIDEO

(FRENTE AL ASILO DE HUERFANOS)

Teléfonos: De Montevideo, 2110—La Cooperativa, 114—Única casa especial en frutas de todas clases al licor;

La Revolución Económica

Casa fundada en el año 1879

SASTRERIA Y ROPERIA

DE

EGIDIO INTROZZI

Gran surtido de ropa hecha. Se hacen trajes sobre medida en 24 horas

PRECIOS SIN COMPETENCIA

35-CALLE URUGUAY-35

Entre Florida y Andes

MONTEVIDEO

MONTEVIDEOP

JAIIME MAESO REMATADOR

83-CALLE CIUDADELA-83